

アクション油ヶ淵 in 西尾を開催しました。



愛知県副知事
小川 悦雄



西尾市長
榊原 康正

10月21日（金）に油ヶ淵水質浄化促進協議会（構成員：愛知県知事、碧南市長、安城市長、西尾市長、高浜市長）が油ヶ淵の水質浄化への住民意識を高めるため、西尾市文化会館で浄化促進イベント「アクション油ヶ淵 in 西尾」を開催し、約400名の参加がありました。

式典に続き、西尾市立米津小学校のみなさんによる、「朝鮮川って、どんな川？」と題した発表がありました。油ヶ淵の流入河川である朝鮮川で水質調査を行い、汚れの原因を調べたこと、さらに川をきれいするためにできることを、スライドや劇により紹介してくれました。



次に、矢作川をきれいにする会の石川 金男副会長から「自然の浄化について」と題して、昭和46年から現在までの40年間にわたる活動の歴史と、東幡豆漁業協働組合主催のイベント「無人島で干潟を学ぼう！」について発表がありました。



続いて、落語家の桂 文喬氏による、「この世の中で大切なもの 環境・健康・人間味 ～安全とうるおいを未来まで～」と題した講演がありました。環境問題に興味を高められるようなユーモアを交えての講演であり、大変好評でした。



また、会場内では、油ヶ淵の水質浄化に関するパネルなどの展示も行いました。

